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Interview mit Cobra durch Rob vom 18.Februar 2016 / Teil 2
 

Zusammenfassung des Interviews übersetzt von Antares

Fortsetzung von Teil 1

Rob – Also hier ist die Frage von einem älteren Ehepaar. „Wenn unser Geld in Investmentfonds
ist, und wir möglicherweise davon alles locker machen könnten, was tun wir mit unserem Geld,
um es jetzt zu schützen? Silber-und Goldmünzen wurden erwähnt. Ist das, was wir kaufen
sollten und wo sollten wir sie kaufen?“

COBRA – Ja, mit Gold oder Silber oder Immobilienbesitz oder etwas Greifbarem, das ist eine
gute Idee. Man kann vertrauenswürdige Händler finden. Ich kann Rob ein paar Links schicken,
und er kann sie irgendwo posten.

Rob – Vielen Dank. Ja, die Geld-Situation ist sehr sensibel und wir sind keine Finanzexperten,
doch die Leute mögen ihre eigene Einsicht verwenden. Seid etwas vorsichtig, wenn ihr das
Geld aus den Banken nehmt, versteckt es etwas. Jemand will wissen, wie umfassend das
Plasma-Skalarfeld-Mind-Control-Netzwerk in den USA noch ist? Wird es etwas geringer?

COBRA – Ja, es wird etwas geringer, aber es ist immer noch sehr stark, wie ihr
wahrscheinlich alltäglich im Umgang mit den Menschen erlebt.

Rob – Wie wurde Bill Gates einer dieser Leute? Weil er Informationen hatte? War er von Anfang
an unter ihnen und wurde er ermordet?

COBRA – Er war nur ein Computer-Programmierer, der sehr reich geworden ist, und nachdem
er reich geworden war, wurde er von den Illuminaten kontaktiert. Er hat es mit Macht versucht,
und er betrank sich und seine Seele wurde verzerrt. Leider machte er einige falsche
Entscheidungen im Leben, und jetzt wird er die Konsequenzen zahlen.

Rob – Ben Fulford und Corey Goode sagen, dass eine teilweise Offenlegung stattfindet – im
Gegenzug zu der vollständigen Offenlegung, die wir wirklich brauchen. Wie ist die Situation und
wie gelangen wir zur vollständigen Offenlegung?
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COBRA – Ich bin mir nicht bewusst, dass Benjamin Fulford gesagt hat, dass eine partielle
Offenlegung im Spiel ist. Ich weiss, dass Corey Goode diese Dinge sagte, aber das ist keine
Option. Der Plan der Lichtkräfte hat sich nicht verändert. Die einzige Möglichkeit ist volle und
vollständige Offenlegung und die Lichtkräfte schreiten mit ihren Plänen weiter, bis das passiert.
Es könnten Fraktionen der Kabale oder einige andere Interessengruppen sein, die für eine
partielle Offenlegung stehen oder sie wenden oder umher drehen, aber das ist einfach nicht
akzeptabel, und es wird nicht passieren.

Rob – Vielleicht hat derjenige das von Ben Fulford umschrieben. Meine Damen und Herren, die
Offenlegungs-Seiten wenden sich Tag für Tag, und sie werden von den dunklen Kräften
dargelegt. Zu einem bestimmten Zeitpunkt dreht sich dann alles und es ist vorbei. Vollständige
Offenlegung. Der Rest des Buches wird zum Zeitpunkt des Events frei und offen sein. Hier eine
Frage über Shambhala. „Ist alles darüber geheim oder kann etwas über das Geheimnis von
Shambhala offen gelegt werden?”

COBRA – Shambhala ist ein unterirdisches Reich des Lichts, das die Lichtfrequenz auf der
Erde seit Millionen und Abermillionen von Jahren verankert und stabilisiert, besonders während
der letzten 25.000 Jahre, als dieser Planet unter vollem Quarantäne-Status stand. Sie haben
die Zerstörung des Planeten verhindert, und sie waren erfolgreich.

Rob – Noch etwas über das Innere-Erde-Interview mit Corey Goode. Corey ging wohl in diesen
Aufzeichnungsraum dieser einen Agartha-Gruppe, der Halle der Aufzeichnungen genannt wird.
Was weisst du darüber? Wir kennen die sehr fortgeschrittene Halle der Aufzeichnungen der
Akasha-Chronik, auf die zugegriffen wird.

COBRA – Erstens würde ich muss sagen, dass meine Quellen noch nicht bestätigt haben, dass
Corey Goode tatsächlich diese unterirdischen Besuche hat. Auch stimmt sein Intel über die
Situation unter der Erde nicht mit dem überein, was ich habe. Seine Beschreibung der
Untergrund-Bibliothek passt zu einer Beschreibung, die in einem Buch von Diane Robbins vor
ein paar Jahren veröffentlicht wurde. Und es gibt viele Bibliotheken in unterirdischen Städten an
verschiedenen Standorten. Die Hall of Records/Halle der Aufzeichnungen ist ein generischer
Name, der viele Dinge bedeuten kann. Einer von ihnen ist die erwähnte Akasha-Chronik. Es
gibt auch viele Kristallbibliotheken, die die Halle der Aufzeichnungen von Atlantis genannt
werden. Eine von ihnen wurde unter der Sphinx in Ägypten gefunden und viele mehr unter dem
Himalaya an bestimmten Orten, in Südamerika und anderswo. Sie bestehen nicht aus
physischen Büchern. Sie sind tatsächlich Kristalle mit kodierten Informationen, die mit
bestimmten fortgeschrittenen Technologien gelesen werden können. Einige der Menschen im
Agartha-Netzwerk haben Zugang zu diesen Stellen.

Rob – Zu einem bestimmten Zeitpunkt werden diese Kristalle für die Öffentlichkeit zugänglich
gemacht werden und die Technologie wird freigegeben. So werden wir unsere wahre
Geschichte der Erde kennenlernen und die Menschen tatsächlich in der Lage sein, sie zu sehen
und anzuschauen. Stimmst du zu?

COBRA – Dies wird nach dem Event zur Verfügung stehen. Nicht unmittelbar danach, aber
wenn die Menschheit ein gewisses Mass an Verständnis und Entwicklung erreicht hat, wenn sie
in der Lage ist, diese Art von Technologie zu handhaben, die tatsächlich einen sehr reinen
Bewusstseinszustand erfordert .
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Rob – In welchem ??Umfang kann das Ergebnis der SSP-Petition wirklich eine Auswirkung auf
den Zeitpunkt des Events haben?

COBRA – Diese Petition wird keinen Einfluss auf den Zeitpunkt des Events selbst haben,
sondern sie kann sehr viel den Prozess der Pre-Event-Offenlegungen beschleunigen. Und
deshalb haben sich die dunklen Kräfte in die Petition eingemischt, sie durcheinander gebracht
und stören sie ziemlich viel.

Rob – Es gibt eine Menge von Menschen, die nicht einfach Vertrauen haben, nicht alle sind
gleich misstrauisch, doch hier ist die Frage. „Da sich das Datum des Events für eine so lange
Zeit verzögert hat, ich habe bemerkt, dass einige Lichtarbeiter und Lichtkrieger nun beginnen,
daran zu zweifeln, dass etwas passieren wird. Technisch sollten mehr Menschen aktiv an der
Petition teilnehmen. Ich habe persönlich schon verbale Attacken erlebt von jenen, die ich für
ganz erwachte Menschen auf der Erde hielt. Ein paar von ihnen misstrauen Cobra bezüglich
der Bereitstellung von authentischen Inhalten aus der Widerstandsbewegung. Sie meinen, die
Informationen von Cobras Webseite fühlen sich un-geerdet an. Wahrscheinlich, weil nichts
wirklich grosses bisher geschehen ist (zumindest, was sie sehen können.) Das war ein Problem
für mich, da es fast keinen festen Beweis gibt. Mehr Menschen beginnen trotz der Versprechen
über die Ergebnisse den Glauben zu verlieren.“

COBRA – Ich habe viele Male erklärt, dass bis sehr kurz vor dem Event nichts signifikantes
passiert. Es wird erscheinen, als ob nichts passiert ist, weil sich die Kontrolle der
Massenmedien immer noch in den Händen der Kabale befindet und dies wird auch weiterhin in
den Händen der Kabale sein bis ganz genau zu dem Moment des Events. Also diese Illusion,
dass alles wie gewohnt weitergeht, wird bis zum Zeitpunkt des Events so erscheinen. Wenn
jemand nach 100% Beweisen und Indizien sucht, wird er sie nicht finden, bevor die Dinge
tatsächlich passieren. Und es ist ganz logisch, die Dinge passieren nicht, bevor sie passieren.

Rob – Ja, und das haben wir oft festgestellt. Viele Male kommen neue Leute dazu, die schlicht
nicht in der Lage sind, sich all den Informationen zu stellen. Okay, war der Krieg in der
Atlantischen Zeit zwischen verschiedenen dunklen Gruppierungen oder zwischen den dunklen
und den Licht-Kräften?

COBRA – Beides.

Rob – Gab es Riesen in diesen Tagen?

COBRA – Ja.

Rob – Einige haben überlebt, nicht wahr?

COBRA – Sie haben überlebt, aber sie wurden in den Untergrund getrieben. Bis vor kurzem,
vor einigen Jahrzehnten, gab es ganz erhebliche riesige Kolonien unter der Oberfläche der
Erde.

Rob – Sind sie nun entfernt worden? Waren einige der Riesen gut ?

COBRA – Die meisten der Riesen waren gut, und sie haben gewählt, zu einer freundlicheren
Gegend umzuziehen, falls ihnen diese Option gegeben wurde.
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Rob – Haben noch einige überlebt oder ihre Nachfahren?

COBRA – Ich würde sagen, die durchschnittliche Lebenserwartung für Riesen ist etwa vielleicht
1000 Jahre. So gibt es keine der ursprünglichen atlantischen Riesen mehr, abgesehen von
sehr, sehr wenigen Ausnahmen.

Rob – Hier ist eine interessante Frage aus China. Es war etwas schwierig zu übersetzen, aber
im Grunde war die Aussage: Weisst du, Probleme kommen mit 7 Verkleidungen. Mit anderen
Worten, manchmal sind Probleme Geschenke für Leute, um daraus zu lernen und zu
transzendieren. Und sie wollten nicht jemanden stören. Was sollen wir tun, wenn eine andere
Person in Schwierigkeiten ist? Ich würde sagen, ihr helfen. Würdest du zustimmen?

COBRA – Ja, natürlich. Ja, sicher.

Rob – Hier ist eine echte grundlegende Frage. Natürlich eine etwas aufgeladene. Was ist gut
und was ist schlecht/böse?

COBRA – Okay. Dies ist so offensichtlich. Jedes Kind kann diese Frage beantworten. Ich würde
vorschlagen, wenn jemand nicht weiss, was gut und was schlecht ist, könnt ihr das nächste
Kind fragen, und es wird diese Frage ganz klar beantworten. Es ist sehr einfach.

Rob – Ja, ich würde dem zustimmen. Hast du schon einmal diese Geschichte über den Vorfall
am Teufels-Pass im Jahr 1954 gehört, im Euro-Gebirge [Ural]?

COBRA – Ah, ja, ja.

Rob – Was ist deine Perspektive zu diesem Vorfall?

COBRA – Manche Menschen verschwanden offenbar unter seltsamen Umständen, und es gab
einige Einwirkungen von negativen Wesen, die nicht menschlicher Natur waren.

Rob – Es wird gefragt, ob du einen Beitrag über monoatomiges Gold machen würdest. Was ist
dir über monoatomiges Gold bekannt? Verlängert es die Lebensdauer? Ist dies der Grund, wie
bei Sitchin, dass die ETs hierher kamen, um Gold-Minen anzulegen? Wie steht es im
Zusammenhang mit der Geschichte in den Bucegi-Bergen?

COBRA – Das Elixier des Lebens wird nicht aus monoatomigem Gold hergestellt. Das ist das
erste. So ist der Hauptzweck des monoatomigen Goldes nicht, das Leben zu verlängern,
sondern monoatomiges Gold ist eigentlich ein Partikel, um unsere Verbindung mit höheren
Dimensionen, die spirituelle Evolution ziemlich zu beschleunigen. Das Gold in den
Bucegi-Bergen ist kein monoatomiges Gold. Es ist einfach Gold, welches durch die Kräfte der
Natur in diesem Berg-Komplex positioniert worden ist, vor Millionen von Jahren, und, ja, es gibt
erhebliche Goldreserven in Rumänien, die angeblich wegen der nationalen Sicherheit
unterdrückt worden sind.
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Rob – Können wir unsere Gedanken nutzen, um die aktuelle Programmierung auf globaler
Ebene zu überschreiben, und wenn ja, wie?

COBRA – Ja, die Macht der Gedanken ist eines der wichtigsten Instrumente des Freien
Willens. Wenn sich eine kritische Masse von Menschen in ihrer Absicht harmonisiert und ihren
Verstand, ihre Gedanken nutzt, um diese Absicht zu manifestieren, können sie die Welt
verändern. Das ist genau das, was wir tun.

Rob – Was kannst du uns über den Tod des Richters des Obersten Gerichtshofs Antonio Scalia
sagen? Es war in Texas in der Nähe der Bushs. War es ein natürlicher Tod? War es
ausgeheckt worden?

COBRA – Er wurde ermordet. Dies ist eine der Aktionen der Kabale, die … sie haben damit die
Linie übertreten. Und das ist einer der Gründe, weswegen der Widerstand beschlossen hat,
einige ihrer Agenten zu infiltrieren, um bestimmte Personen zu schützen.

Rob – Das ist so gut. Bestimmte Menschen, die bereit sind, das Blatt zu wenden und die
Wahrheit zu sagen und über ihre Sünden zu sprechen, können an diesen Programmen beteiligt
sein. Sie werden jetzt umgelegt und deshalb ist es wichtig und hat einen drastischen Effekt,
dass der Widerstand einschreitet. Ist das korrekt?

COBRA – Ich würde sagen, der Widerstand beginnt, physisch einige wichtige Leute zu
schützen, die den Fortschritt in einer positiven Art und Weise beeinflussen zu können oder
bestimmte Dinge zu verhindern. Und auf der anderen Seite, werden sie auch… Der Widerstand
hat das Sicherheits-Personal rund um die Kabale infiltriert – Kabale-Leute – und sie sind nicht
so sicher, wie sie es vorher waren.

Rob – Was weisst du über den Planeten – Theauba genannt – in den Plejaden?

COBRA – Es war ein Buch, das vor ein paar Jahrzehnten zu einer bestimmten Prophezeiung
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der Menschen herauskam. Ich würde sagen, dass die meisten der Bücher, die ET-Kontakt
beschreiben, einen Aspekt haben, der nahe an der Wahrheit ist, und es sind eine Menge
anderer Dinge beteiligt. Manchmal Manipulation, manchmal Phantasie, manchmal eine
bestimmte Agenda. Somit müsst ihr also die Dinge mit einem Körnchen Salz lesen.

Rob – Hier ist eine andere Frage zu Litauen. Sie sagen, sie haben die höchste Selbstmordrate
der Welt. Die Leute werden vergiftet. Ich lese es vor: „In letzter Zeit wurden die Dinge
exzessiver, zum Beispiel 2009 wurde die Wehrpflicht abgeschafft, aber im letzten Jahr wieder
eingeführt, wegen neuer Herausforderungen hinsichtlich der geopolitischen Lage. Sie nennen
es die russische Aggression. Im vergangenen Jahr wurde ein russischer TV-Kanal gesperrt. Ja,
im 21. Jahrhundert wird freie Rede im Land verboten, weil sie sagen, es wäre Kriegstreiberei.
Einige Menschen, die aktiv ihre politischen Ansichten ausdrücken, die anders als die der
Regierungen sind, werden über das Internet gesteuert bedroht und einige Leute gefeuert. Eine
Person wurde aus ihrem Job an einer Universität gefeuert, wegen einer anderen Meinung über
das, was in der Ukraine passiert ist. Dessen Vetter wurde aus seinem Job gefeuert, weil er
andere Ansichten über bösartige Geschichten zum Ausdruck brachte.“ Sie sind wirklich
erschöpft dort. Sie sagten, die Menschen dort haben 40 Jahre lang gearbeitet und die syrischen
Flüchtlinge bekommen doppelt soviel Geld im Monat wie sie. Was weisst du über Litauen?

COBRA – Okay. Diese Situation ist eine sehr gute Beschreibung dessen, was in Europa vor
sich geht und in den meisten europäischen Ländern, so ist es nicht nur auf Litauen beschränkt.
Es ist ein koordinierter, ich würde sagen, nicht nur europäischer, sondern globaler Versuch der
Kabale, um die Kontrolle anzuziehen, um die Unterdrückung und Zensur zu erhöhen, weil sie
fürchten, sie werden verlieren. Deswegen verschärfen sie ihren Griff. So geschieht es überall.
Die Strategie mit den Flüchtlingen, dass die das doppelte Geld empfangen als Arbeiter, die ihr
Leben für ihr Land gearbeitet haben, ist jetzt in den meisten Ländern in Europa der Alltag.

Rob – Dies erschafft tatsächlich die Spannung und Frustration und die Leute nehmen es auf
und es führt zur Destabilisierung. Korrekt?

COBRA – Ja, das war Teil des Plans, ja.

Rob – Kann Rudolf Steiner als Lehrer vertraut werden und sind seine Lehren und der Weg wie
es in der Anthroposophie skizziert wird, heute gültig?

COBRA – Okay. Er war ein guter Mensch, der einige gute Lehren herausgebracht hat, aber sie
sind nicht zu 100% mit der Wahrheit ausgerichtet. Natürlich müsst ihr auf eure eigene innere
Führung und Einsicht über alle seine Informationen hören. Doch er arbeitet für die Lichtkräfte
und er ist auf das Licht ausgerichtet, und er ist immer noch ein Teil der Lichtkräfte. Das ist also
eine Perspektive über Rudolf Steiner.

Rob -Warum fusionieren einige Galaxien?

COBRA – Galaxien verschmelzen, weil es der eigentliche Prozess der Verschmelzung von
Zwillingsseelen auf der galaktischen Ebene ist oder es ist auch ein Prozess der Verschmelzung
von verschiedenen fortgeschrittenen galaktischen Wesen, die keine Zwillingsseelen sind. Es ist
in einer Weise, weit weg von uns, aber die Energien der galaktischen Fusionen sind sehr
intensiv und sie beeinflussen das gesamte Universum in einer positiven Art und Weise.
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Rob – Ich denke, wir würden sagen, die Logos von Galaxien verschmelzen miteinander, wie du
es gesagt hast, Zwillingsflammen oder so. Werden auf der physischen Ebene keine Planeten
zerstört? Was passiert mit dem Leben dort? Müssen sie alle eine andere Ebene des
Bewusstseins erreichen?

COBRA – Du siehst, Galaxien sind meist leerer Raum. Die Abstände zwischen den Sternen
sind riesig und somit, wenn zwei Galaxien verschmelzen, kollidieren die Sterne nicht, ausser
sehr, sehr selten. Manchmal kommen Sterne sehr nahe und stören bestimmte Sonnensysteme,
aber für die überwiegende Mehrheit der Sonnensysteme gibt es keinen Einfluss auf die
Lebensströme in sich verschmelzenden Galaxien, so gibt es keinen Grund zur Sorge.

Rob – Gibt es so etwas wie aufgestiegene Drachen?

COBRA – Sprichst du über die Draco-Bevölkerung oder sprichst du über Drachen als Tiere?

Rob – Ich würde sagen, die fühlenden Drachen des Draco-Bewusstseins, wie die weissen
geflügelten Drachen oder jene Art von Wesen?

COBRA – Es gab bestimmte Wesenheiten der Draco-Bevölkerung, die an ihrem Aufstieg
gearbeitet haben und nahe dran sind. Sie haben das noch nicht erreicht, aber wenn das Event
passiert, wird dies ein grosser spiritueller Impuls sein und einige aus der Draco-Bevölkerung
werden ihren Aufstieg erreichen.

Rob – Ist es wahr, dass es unter Deutschland eine Stadt namens Neu-Berlin gab, die unter
Deutschland gebaut wurde (wahrscheinlich jetzt geschlossen)? Stimmt es überhaupt?

COBRA – Dort gab es ein Netzwerk aus… ein recht umfangreiches Netzwerk von unterirdischen
Räumen unter Deutschland. Dies ist die eine Sache, und die andere Sache ist, es gab Städte
von deutschen Reisenden, die nach Südamerika reisten, die dort in den Untergrund gingen und
ihre Kolonien gründeten. Es gab natürlich auch Städte in der Antarktis – Nazi-Basen im
Untergrund. Es gab eine gewisse Nazi-Untergrundbasis namens Neu-Berlin, genannt
Neu-Schwabenland in der Antarktis.

Rob – Welche Erklärung gibt es für Asexualität? Angeblich 1-2% der Bevölkerung. Was ist die
energische Erklärung?

COBRA – Ich würde sagen, in der Mehrzahl der Fälle ist es die unterdrückte, sexuelle Energie,
vollständige Ablehnung. Einige Leute fühlen keine Emotionen. Manche Menschen fühlen keine
sexuelle Energie. Nicht in allen Fällen, aber ich würde sagen, in einer Mehrheit der Fälle.

Rob – Du sprachst über den Polsprung. Vieles hat sich mit den Zeitlinien und anderem
geändert. Wird es zu einem gewissen Punkt in der Zukunft einige Überflutungen in Florida
geben? Wird es den Leuten mitgeteilt? Schon ein kleines Erdbeben könnte Florida überfluten.
Der höchste Berg in Florida ist 900 Fuss hoch.

COBRA – Nein, die Menschen müssen sich in Florida nicht darüber sorgen. Wenn einige
Überschwemmungen auftreten würden, würden die Leute lange im Voraus gewarnt sein. Falls
es ein bestimmtes Ereignis geben würde, was ganz Florida beeinflussen würde, würde gewarnt
werden und es wird nicht vor dem Event passieren.
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Rob – Das ist wirklich eine gute Nachricht. Cobra, in den Mainstream-Medien läuft die
Propagandamaschine auf voller Geschwindigkeit. Was hast du für Informationen über die
Wahlen? Wird etwas entscheidendes passieren, was die Wahlen in den USA verhindert?

COBRA – Bezüglich der Wahlen, ist es in gewisser Weise nicht wichtig, wer der Präsident ist,
weil der Präsident immer, ich würde sagen, seit den Tagen Eisenhowers, nur die Marionette der
Kabale ist. So spielt es keine Rolle, ob es ein Demokrat oder ein Republikaner ist oder wer
überhaupt gewählt wird. Wichtig ist, wer sind diejenigen, die von hinten das Spiel kontrollieren.
Diese müssen entfernt werden, und das wird die Aktionen des derzeitigen Präsidenten
beeinflussen, wer auch immer das sein wird.

Rob – Alles klar. Danke. Wir kommen zum Ende unserer Stunde. Vielen Dank, Cobra. Hast du
eine Botschaft für die Welt an diesem Punkt der Zeit – etwas hoffnungsvolles oder etwas für die
Zukunft, womit unser Publikum heute nach Hause gehen kann?

COBRA – Ja, die Leute sind ziemlich müde, aber wir müssen wirklich durchhalten. Wir kommen
jeden Tag immer näher und näher und obwohl ihr keine spürbaren Veränderungen im Aussen
sehen könnt, gibt es viele Zeichen, wenn ihr wisst, wohin ihr schauen müsst. Wir können den
Fortschritt der Östlichen Allianz an der finanziellen Front, an der politischen Front sehen. Nach
und nach gibt es jeden Tag mehr und mehr Dinge, die selbst herauskommen. Und wenn ihr
eine grössere Perspektive anseht, ist es alles Teil eines grösseren Bildes, und wenn ihr wisst,
worum es geht, würdet ihr sehen, dass sie alle zum Event führen. Es sind Teile eines grösseren
Plans, also könnt ihr jeden Tag einen kleinen Aspekt dieses Plans ausgeführt sehen, und zum
ersten Mal in der Geschichte der Menschheit kommt all das auch in die Mainstream-Medien.
Dies war bislang nicht der Fall, so müssen wir dies ein bisschen länger fortsetzen. Für manche
Menschen ist es sehr viel länger, weil einige Leute das Event heute oder morgen oder nächste
Woche geschehen lassen möchten. Höchstwahrscheinlich wird dies nicht passieren, aber wir
sind einen langen Weg gegangen, und wir sind immer näher und näher. In diesem Leben
wurden wir mit dem Zweck geboren, dies geschehen zu machen. Aus diesem Grund sind wir
hier. Und wir werden nicht aufgeben.
Danke für eure Aufmerksamkeit und Sieg dem Licht.

Rob – Sieg dem Licht, Cobra. Vielen Dank, bis zum nächsten Monat.
Sieg dem Licht, Leute.

COBRA – Vielen Dank, und bis zum nächsten Monat.
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